
●司　　会　　　　　　Ｓ.Ａ.Ａ　榊原　　肇君
●ソングリーダー　　　　　　　 榊原　　肇君
●国　　歌　　　　　　「君が代」
●ロータリーソング　　「奉仕の理想」
●ピアノ　　　　　　　中田　美由紀さん
●ゲスト
　・知多中部広域事務組合消防本部
　　　少年消防クラブ　消防長　　　　沢田　光孝様
　　　　　　　　　　　予防課長　　　新美　祐紀夫様
　　　　　　　　　　　予防課長補佐　榊原　学様
　　　　　　　　　　　予防担当　　　木村　竜矢様
　・中日新聞半田支局　記者　三宅　駿平様
　・米山奨学生　アマルバヤル　ボディビレグ君
　　　　　　　　ダブラトブ　ジャホンギル君

（会長挨拶）　　　　　　　　　　会長　榊原　　英君
　挨拶文はホームページの会報で閲覧できます。
●出席委員会
　第1976回例会　１月11日（火）　天気（雨）
　本日の例会は29名の出席にて、出席率は82.85％です。
●Smiling Box
加藤　金吉君　本年もよろしくお願いします。誕生日祝

いありがとう。年末家族会でハジメ君に
すばらしい写真ありがとう。

都築　延男君　本日１月11日は、47回目の結婚記念日で
す。元旦の１月１日に地元成岩神社にお
いて同年者と一緒に喜寿の御祈祷をして
いただきました。

永田　明世君　あけましておめでとうございます。今年
もよろしくお願いします。今年はじめよ
り宴会続きです。コロナ大丈夫かなと思
います。今のところ発熱等ありません！

間瀬　　正君　新年おめでとうございます。本年もよろ
しくお願いいたします。誕生祝をありが
とうございます。来年は後期高齢者の仲
間入りです。

石川　勝彦君　①あけましておめでとう！年賀状ありが
とうございました。終活やコロナ感染、
IT化で年賀状が減少しています。あえて
私はこだわりの年賀状で意を伝えるよい
機会ととらえ続けていきます。今年もよ
ろしく！②大鵬の孫、貴闘力の三男「王
鵬」が新入幕で２勝。今年、期待の星。
祖父、久共に交流があり、親しみを感じ
ます。③年末に世界初？の24時間年中無
休の店を出店しました。家賃も人件費も
かからず売上も順調です。実はお肉の自
動販売機です。常滑店と青山石川ビル横
に設置しました。ご利用下さい。④昨日
の中日新聞に宮城県山元町の中浜小学校
の震災時屋根裏倉庫に避難した様子が掲
載されました。実際現地に足を運んだ思
い出がよみがえりました。⑤新婚さんい
らっしゃい！の桂文枝さんが、勇退、放
送から半世紀、三枝から文枝になった時、
雁宿ホール楽屋でしばらく親しく話をさ
せて頂きました。

都築　利全君　結婚記念日、忘れていました。ありがと
うございました。

山本　育輝君　みなさん、あけましておめでとうござい
ます。本年もコロナに振り回されずに
ガンバリましょう。

鈴木　宏司君　皆様方より心あたたまる年賀状をいただ
きありがとうございました。私は年末
まで忘れていて、印刷も間に合わず今
年は断念しました。申し訳ありません。
SBで許して下さい。

榊原　　英君　あけましておめでとうございます。あ
っという間に上半期が過ぎてしまいま
した。あと半分、宜しくお願いします。
結婚記念祝ありがとうございます。

手島　嘉宏君　結婚祝いありがとうございます。今年で
早や20年になります。色々ありました
が何とか続いています。これからもよ
ろしくお願いします。

川澄　哲裕君　本年のテーマは、新たな挑戦、としまし
た。７月からの会長職も含めて、会社、
個人も挑戦して参ります。一年間宜し
くお願い申し上げます。

杉山　知子君　ファミリーデーありがとうございます。
「私を祝ってくれるのはロータリーだ
け」と言う母と大笑いしました。今年
のお正月は初めて私から母を誘い旅行
しました。ケンカなしでよかった。

松林　信吾君　新年明けましておめでとうございます。
今年も宜しくお願いします。正月休みに
飲み過ぎ、食べ過ぎてしまいました。無
事にズボンがはけてホッとしています。

松島　知幸君　皆様今年もよろしくお願いします。野畑
君よーこそ！からのすみません。

間瀬　貴裕君　嫁さんの48才の誕生日のお祝いありがと
うございます。改めて、皆様あけまし
ておめでとうございます。

山北　正義君　　　　　　　　　　　　　　　　合計15名　　45,000円
（祝賀）
●１月の誕生日祝
　芳賀　康宜君　　加藤　金吉君
　間瀬　　正君
●奥様誕生日祝
　杉山　知子君　　ファミリー　純　恵様
　間瀬　貴裕君　　奥様　紀　子様　
●結婚記念日
　杉山　知子君　　都築　延男君　　手島　嘉宏君　　
　都築　利全君　　榊原　　英君

会 長 挨 拶

（次回例会）
第1978回例会　 「夜間会場変更例会」
１月25日(火)　　於：テラス

次回の例会

第1976回 2022.1.11

今月の祝賀

「地区補助金事業　子ども用防火服贈呈式」



1 月 11 日（火）会長挨拶
皆さんこんにちは、新年あけましておめでとうございます。
会長の任期も半分が過ぎ、次の半分に向かうこととなりました。このような時「あと半分しか
ない」と思う人もいれば、「まだ半分も残っているのか」と嘆くひともいます。人それぞれ立
ち位置、おかれた状況によって同じ事実でもすべて感じ方が違うもののようです。
7月から始まった新年度もお盆過ぎからコロナ第 5波のため、ZOOM例会、休会などありまし
たが、10 月からは、なぜだかわからない第 5波収束により、夜間例会も交えた例会を開くこ
とが出来ました。　今日からの後半戦もオミクロン株が立ちはだかる中での出発ですが、皆様
のお力をお借りして乗り越えたいと思います。
そして、本日は地区補助金事業の贈呈式として、消防長はじめ、消防署の方にお越しいただい
ております、本来ですと、贈呈する少年消防クラブの小学生たちに来ていただくところですが、
コロナ禍、ワクチン未接種、そして平日のため消防署の方に代表でお願い致しました、補助金
事業の活動として今まで予定していました事業もすべて中止となりましたが、2月に防火 PR
活動を予定しております。再度皆様のご協力をお願いして会長挨拶といたします。


